

Tangolandó: Música dentro y fuera del escenario



CAROLINA PINTO/EDLP

■ Yuri y Sofia integran Tangolandó un proyecto que fusiona música afrolatina y tango.

CAROLINA PINTO/EDLP

NUEVA YORK — El día estaba bastante lluvioso, sin embargo, eso no fue un impedimento para que los integrantes del grupo musical Tangolandó, Sofía y Yuri, asistieran a su cita con nosotros para hablarnos sobre su primer disco homónimo.

El proyecto que incluye canciones de leyendas como Carlos Gardel, Astor Piazzola y Enrique Cadícamo entre otros famosos compositores, presenta una interesante mezcla entre la habilidad vocal de Sofía y la interpretación magnífica de Yuri en la guitarra.

En un competido mercado musical en

el que al parecer las fusiones entre ritmos se encuentran a la orden del día, este dúo argentino-peruano, se arriesgó a combinar los sonidos afro-peruanos con los tangos del cono sur.

Irónicamente y a pesar de su gran talento, ni Sofía ni Yuri provienen de familias musicales,

Sofía empezó a soñar con el mundo artístico escuchando las canciones de Disney, y Yuri empezó a tocar la guitarra porque se encontró a un vecino que le enseñó.

Después de las vueltas que da la vida, ambos se conocieron trabajando para el Tutuma Social Club de Manhattan y desde allí iniciaron su viaje juntos.

Aunque la consolidación de este disco representa la consecución de un importante objetivo para esta pareja (que también se encuentra ligada sentimentalmente), los integrantes del grupo reconocen que realizar una carrera musical en Nueva York, no se puede llevar a cabo sin enfrentar obstáculos.

“Mi historia fue llegar acá y trabajar de lo que fuera. He hecho de todo, cuidar niños, limpiar casas, trabajar en oficinas y trabajar de noche en clubs. A medida que fue pasando el tiempo empecé a cantar mucho más, cuando la situación económica estaba mejor cantaba todas las noches, pero ahora ha bajado un poco”, reconoce Sofía, quien también

dicta clases de música.

“Sabemos que un disco no te garantiza nada, lo que te ayuda es ser creativo porque en el mercado de la música todo cambió con lo digital. De alguna manera este año hemos podido sortearnos, pero no puedes ver de acá a seis meses. Como cualquier persona en Nueva York hay que estar buscando”, dice Yuri.

Ambos reconocen que hacerse de un nombre en el mundo musical les puede tomar mucho tiempo, pero ambos confían en que su gran talento les llevará a consolidarse en el futuro. “La música es una carrera larga, no la vas a ver en un año”, manifiesta Yuri.

De frente a frente con Tangolandó

■ ¿A qué artistas admiran?

Sofía: Polaco Goyeneche (un cantante de tango). Además admiro mucho la música cubana, Isaac Delgado, Elena Burke, entre otros. También músicos clásicos de Latinoamérica como Mercedes Sosa. ¡Y no nos debemos olvidar de Alejandro Sanz, del cual soy una fanática! (lo dice risueña).

Yuri: Soy muy fanático de Astor Piazzola, y de la música peruana como la de Chabuca Granda. Me encanta la música cubana también y los boleros.

■ **¿Han pensado participar en un “Reality” show?**

Sofía: Yo hice las audiciones para un show, no me acuerdo cual, salí una de las ganadoras y después nada, pensé: no lo voy a hacer porque tendría que dejar la escuela.

Yuri: Yo personalmente no creo que sea el camino, es una cuestión mediática. Después del concurso van a buscar a uno nuevo, es algo como desechable.

■ **¿Cómo es un día normal en la vida de ustedes?**

Los dos responden: nos levantamos y peleamos (entre risas).

Sofía: Tratas de hacer todas las actividades, ir al

gimnasio, responder e-mails, facebook. Pero también necesitas tener ese tiempo libre de ocio porque si no, la música muere.

Yuri: Además hay que practicar el instrumento musical.

■ **¿Su relación sentimental les ha ayudado para componer música?**

Yuri: Yo creo que sí, cuando uno toca con alguien se crea una relación, una química. El hecho de haber compartido musicalmente y ser una pareja nos hace estar más cómodos. Hay evidentemente un entendimiento más allá del musical.

■ **¿Qué sitios recomiendan para escuchar buena música en vivo?**

Sofía: Yo recomiendo que vayan a Guantamamera en la avenida octava, allá tocan la mejor música de la ciudad. Pueden encontrar a un joven llamado Pedrito Martínez que es maravilloso.



MANTENTE INFORMADO

Entérate de lo último en cualquier lugar.
Recibe alertas noticiosas en tu móvil.

www.impre.com/movil/